

【オリコンサル 自動運転の路車協調システム運用を検証】

自動運転の路車協調
システム運用を検証

オリコンサル

オリエンタルコンサルタ
ントは甲府市で自動運転車
両の技術立証を行う。車載
センサーに加え、道路に設
置したセンサーからも道路

状況といった情報を車両に
伝達する「路車協調システ
ム」の運用を検証する。ド
ライバーが乗車し、特定の
条件下でハンドルやアクセ
ル、ブレーキなどの操作を
システムが自動で行う「自
動運転レベル2」を採用。
延長約12・5^キの公道を走
行する。

技術立証は国土交通省の
補助金事業の一環で行う。
実施期間は13日～3月1
日。甲府駅～ゆめソーラー
館やまなし間を走行する。
技術立証に当たっては、山
梨県を代表とするコンソー
シアムを組成。オリエンタ
ルコンサルタツのほか、
山梨交通、日本信号、先進
モビリティの3社が参加す
る。オリエンタルコンサル
タツは実証計画の策定、
運営、評価・分析を担当す
る。

事業に先立ち1月24日に
試乗会が行われた。甲府駅
～甲府市役所周辺の約1・
2^キのコースに長田公山梨
県副知事らが試乗。長田副
知事は「山梨県の発展につ
ながる期待もある。皆さん
にも体験していただくこと

が大事だ」とコメントした。
事業の一環で同27、28日
に自動運転の認知度向上、
新しいモビリティの社会へ
の浸透などを目的とした一
般試乗会を開催。24日と同
じルートを走行した。